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29ª SESSÃO 
20.ª SESSÃO ORDINARIA 

 
           Ata n.º 29/2021 – Aos vinte e um dias do mês de junho do ano de dois mil e vinte e um 
(21/06/2021), às 19:00 (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de 
Lidianópolis, Estado do Paraná, em sua Vigésima Nona Sessão e Vigésima Sessão Ordinária 
com a presença de oito vereadores, estando ausente o vereador Antonio Augusto Maciel Filho. 
Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do 
texto bíblico (Mateus 7, vers. 1-5), realizado pelo vereador Claudeir Gordiano. No 
EXPEDIENTE, foram apresentadas as seguintes matérias: Ata nº. 28/2021 – foi colocada em 
discussão e votação, aprovada por unanimidade; Oficio n. 180/2021 – Autoria Poder Executivo. 
Encaminhando anexo  Projeto de Lei  n. 1.086/2021; Oficio n. 06/201 – Autoria Presidente da 
Ong São Francisco de Assis.  Solicitando do Poder Legislativo  - Reconhecimento e Titulo de 
Utilidade Pública;PROJETO DE LEI N.º 1.086/2021. Autoria do Poder Executivo SUMULA: 
Altera a redação da seção I, Art. 17 e Seção V, Art.21 da Lei Municipal n. 730/2015 de 23 de 
julho de 2015 e da outras providencias – foi encaminhado para as comissões de Finanças e 
Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE 
LEI N.º 012/2021. Autoria Vereador: Vários Vereadores. SUMULA: considera como órgão de 
utilidade pública a Ong São Francisco de Assis, do município de Lidianópolis, estado do 
paraná, CNPJ  nº 19.520.890/0001-90, e da outras providências – foi encaminhado para as 
comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e Redação Final, Educação, Saúde e 
Assistência Social; PROJETO DE LEI N.º 014/2021. Autoria Vereador: Vários Vereadores. 
SUMULA: Considera como Órgão de Utilidade Pública a ASSOCIAÇÃO COMUNITARIA DO 
MUNICIPIO DE LIDIANOPOLIS – ASCOLI, Inscrita no CNPJ nº 03.387.225/0001-30, e das 
outras providências - foi encaminhado para as comissões de Finanças e Orçamentos, Justiça e 
Redação Final, Educação, Saúde e Assistência Social; PROJETO DE LEI N.º 010/2021. 
Autoria Vereador: Danilo Augusto Branco. SUMULA: Dispõe sobre a obrigatoriedade de 
supermercados no âmbito do município de Lidianópolis de possuírem carrinhos de compra 
adaptados para Crianças e Adultos, com deficiência ou mobilidade reduzida; PROJETO DE LEI 
N.º 1.085/2021. Autoria do Poder Executivo SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a efetuar 
a abertura de Crédito Adicional Especial no orçamento do Município de Lidianópolis  para o 
exercício de 2021 e da outras providencias; INDICAÇÃO N.º 96/2021 – Autoria de Vários 
Vereadores: SUMULA: Sugere ao Poder Executivo, através do departamento de obras, realizar 
reparos e manutenção no alambrado e a substituição do Portão de acesso ao Campo de 
Futebol do Distrito de Porto Ubá; INDICAÇÃO N.º 97/2021 – Autoria de Vários Vereadores: 
SUMULA: Que seja feito cascalhamento na estrada da Limeira, sentido Toniquinho, nesta 
municipalidade; INDICAÇÃO N.º 98/2021 – Autoria Vereador Fabio Pinheiro da Silva: 
SUMULA: Que seja viabilizado junto ao Governo de Estado, recursos financeiros para 
pavimentação com paralelepípedos ou pedras irregulares na Localidade Monte Alto, com inicio 
na BR ate o Termino do Campo de Futebol, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º 99/2021 – 
Autoria Vereadora Rosely Aparecida Paixão: SUMULA: Solicita do Poder Executivo, através da 
secretaria de obras, a realização de Recape Asfáltico na rua Ludovico Mérico, defronte a casa 
do Carlinhos do Derbal, nesta municipalidade; INDICAÇÃO N.º 100/2021 – Autoria Vereador 
Danilo Augusto Branco: SUMULA: Que o Poder Executivo interceda junto a Empresa de 
Correios e Telégrafos, seja verificado o Porque não está sendo entregue correspondência nos 
conjuntos Habitacionais Bertipaglia, Manoel Pereira e Antônio Pereira,  nessa municipalidade; 
INDICAÇÃO N.º 101/2021 – Autoria Vereador Danilo Augusto Branco: SUMULA: Que o Poder 
Executivo estude a possibilidade da Criação de Autarquia no controle e gerenciamento de agua 
e esgoto a Empresa Sanepar, nessa municipalidade; INDICAÇÃO N.º 102/2021 – Autoria 
Vereador Danilo Augusto Branco: SUMULA: Que seja feito reparo e cascalhamento no 
carreador que dá acesso ao Pesqueiro do Sr. Paulo, agua Lampeão, nessa municipalidade; 
INDICAÇÃO N.º 103/2021 – Autoria Vereador Claudeir Gordiano: SUMULA: Sugere ao Poder 
Executivo, que através da secretaria de obras viabilize a construção de Calçada Lateral, do 
meio fio, até a hall de entrada no Centro de Eventos, dando acessibilidade aos cadeirantes.  No 
EXPEDIENTE, fizeram uso da palavra os vereadores: FABIO PINHEIRO DA SILVA,  FABIO 
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PINHEIRO DA SILVA, Boa noite Presidente Boa noite nossos companheiros gerador Doutor 
lese secretário beira-mar eu vou falar sobre a indicação que eu fiz um monte alto não quer 
estrada tá ruim a estrada lá é boa só que daí eu pedi para o prefeito Até conversei com ele 
dentro desse prazo do mandato nossa aí que ele consegue fazer lá o a Estrada da Pedra 
regular só para poder tirar a poeira da casa daquele povo passa carro e passa caminhão e 
sofre muito capoeira só por isso não que a estrada tá ruim é só para melhorar Obrigado. Na 
ORDEM DO DIA, foram apresentadas as seguintes matérias para aprovação: PROJETO DE 
LEI N.º 010/2021. Autoria Vereador: Danilo Augusto Branco. SUMULA: Dispõe sobre a 
obrigatoriedade de supermercados no âmbito do município de Lidianópolis de possuírem 
carrinhos de compra adaptados para Crianças e Adultos, com deficiência ou mobilidade 
reduzida – Foi colocado em segunda discussão e votação, aprovado por unanimidade; 
PROJETO DE LEI N.º 1.085/2021. Autoria do Poder Executivo SUMULA: Autoriza o Executivo 
Municipal a efetuar a abertura de Crédito Adicional Especial no orçamento do Município de 
Lidianópolis  para o exercício de 2021 e da outras providencias – Foi colocado em segunda 
discussão e votação, aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram uso 
da palavra os vereadores: FÁBIO PINHEIRO DA SILVA, Boa noite mais uma vez, boa noite ao 
povo que assiste na casa pelo Facebook, eu quero dizer a vocês e pedir a Deus, nosso rapaz 
la de baixo que cuida do cemitério, Devaldo, pedir a Deus que ele melhora ele está internado, e 
também para avisar os meninos que fez no lugar dele lá no cemitério, o enterro do pombo, 
quero dar meus pesames também pela família do pombo, que o Wesley também ajudou o 
Pedrinho, Omar, ajudou com a mão na massa e isso que eu acho bonito, quando um 
companheiro se encontra em situação difícil, abraça a causa e executa o serviço, parabéns 
para eles e eu também quero dizer Claudeir, aquela indicação que nós fizemos, quando ele fez 
sobre a rua lá, o dinheiro veio, ja foi medir lá e daí vai aparecer, não está mais ali onde que 
mora o Silvio, que tinha também aquele pedacinho lá, até eu fui junto com eles lá para poder 
fazer uma lá e daí eu vou te acompanhar , eu quero dizer a você, está sendo resolvido e é isso 
aí obrigado; ROSELY APARECIDA PAIXÃO, senhor presidente aos demais companheiros 
vereadores, nosso advogado Dr Leslie, secretário Beramar. Queria falar um pouquinho sobre a 
indicação que eu fiz da Rua Ludovico Merico, quando a gente passa pelas ruas de nossa 
cidade a gente vê as ruas danificadas, judiada, a gente fica assim, muito triste, porque 
Lidianópolis para nós, é um cartão postal, então a gente quer ver tudo bem arrumadinho, bem 
organizado, quero parabenizar a todas as indicações que são feitas dentro dessa casa de leis, 
cada um com seu pensamento, seu objetivo, sempre com dedicação com o coração em prol do 
nosso município, quero parabenizar a Mara também por estar retornando a vigilância sanitária, 
fico muito feliz de onde trabalhamos juntos e sei do trabalho, da dedicação do compromisso 
com que a Mara e toda sua equipe tem com esse município, fiquei muito contente Mara 
Parabéns, Deus abençoe você e Deus ilumine nessa nova etapa, nessa continuidade desse 
trabalho que tenho certeza que você faz com muito amor e carinho pelo nosso povo de 
Lidianópolis, seria essa minhas palavras Presidente , muito obrigado; ANDRÉ FAIAN 
DELFINO, boa noite Presidente, boa noite família,Beramar, nosso advogado, boa noite nosso 
parceiro, boa noite toda a todos que estão nos assistindo pela internete,  sobre a indicação que 
eu fiz , eu e o Claudeir estavamos dando umas volta lá no Porto, aí nós dois resolvemos fazer 
uma indicação pedindo para dar uma reforma Fabinho,  também vai fazer uma indicação lá ,, 
pedir para fazer um cascalhamento, eu chamei o Fabinho como parceiro, falei o Fabinho vamos 
lá ver, vamos lá fazer uma indicação para melhoras a população, não só os dois mas os outros 
Vereadores também, o vereador Danilo, da menina já fizemos indicação junto , e os outros 
vereadores também quero fazer indicação não só aqui no Indianópolis nosso município é lá em 
Porto Ubá, também para nós trabalharmos unidos e trazer melhoras para a população, isso nós 
queremos, nós estamos aqui para isso, para mim olhar para nossa população eu quero 
agradecer o Tiago que trabalha no caminhão, há  tempo a gente precisa dar uma forcinha lá,  
sempre dando uma coisa para gente , Quero Agradecer ele O Mário é o Casagrande e tudo 
que trabalha na prefeitura, funcionários, tudo isso a gente não sabe o nome, de quase tudo, na 
hora a gente não lembra , mas perdoa a gente, a gente não consegue falar o nome todos, nós 
estamos aqui agradecendo cada um deles  e Deus abençoe todo mundo, Deus abençoe 
Presidente pela oportunidade; CLAUDEIR GORDIANO, Boa noite Presidente, boa noite 
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companheiros vereadores, Dr Leslie, nosso representante jurídico aqui da casa ,e boa noite 
Beramar e a todos que nos acompanham pelo Facebook. Não poderia começar a minha fala de 
forma diferente a não ser a prestar aí o meu sentimento a família do João Rubio o seu filho 
Christian a Carol e a toda a família, em relação ao nosso coveiro Fábio, tivemos uma notícia 
excelente agora à tarde, ele saiu do hospital, tem uma excelente notícia, funcionário público e 
companheiro nosso, conseguiu vencer a batalha contra a covid, sobre o projeto de lei n. 02 que 
concede o título de utilidade pública ONG São Francisco de Assis, é colocado aí junto com 
Vereador Danilo, nós sabemos da importância da diferença que vai fazer isso para o pessoal 
da ONG e para os animais de Lidianópolis, nós sabemos que isso facilita muito, é aquisição de 
recursos a parceria, tanto com Executivo, quanto com outras atividades governamentais com o 
governo do estado, porque nós acompanhamos o dia a dia e a luta desse pessoal fazendo 
bem, é vaquinha, é vendendo rifa, é correndo atrás, socorrendo os animais dessa 
Municipalidade, então nada mais justo de extrema importância conceder esse título de utilidade 
pública ONG São Francisco de Assis. Sobre o projeto de lei n.014 também, que concede o 
título de utilidade pública as cores a rádio FM 104.9, nós comentamos e falamos da 
importância que tem como desenvolvimento para nossa cidade e grande serviço é prestado por 
essa rádio em nossa cidade, sobre a indicação 096 que eu fiz em parceria com Vereador André 
Faian, fizemos uma boa caminhada pela comunidade de Porto Ubá vendo as necessidades e 
ovinos reivindicações dos moradores daquela localidade e passando pelo Campo de futebol, 
pelo estádio, nós observamos que o portão de acesso, ele não tem condições nem de reparo, 
ele precisa ser substituído, ação do tempo e de alguns vândalos também acabou chegando 
nesse ponto, o alambrado em torno do campo também precisa de alguns reparos no 
alambrado André e nós temos um gramado excelente, popularmente apelidado lá como estádio 
da Beira Rio, um gramado de qualidade, então se faz necessário a pedido dos moradores do 
pessoal que pratica esporte lá na comunidade, esses reparos, então a gente pede aí para o 
Executivo departamento de obras, dentro das possibilidades, para que possam ser realizada 
essa substituição do portão e os reparos do alambrado. Em relação a indicação n.103, que 
sugere ao executivo a construção de calçada de acesso ao centro de eventos aqui do 
município de Lidianópolis, vejam bem, eu acredito que todos os vereadores conhece ali duas 
faltas, até o hall de entrada a porta de acesso do centro de eventos é pedra brita, na entrada 
do centro de eventos tem acessibilidade, mas nesse espaço que dá em torno de 20 m tem uma 
grande dificuldade, principalmente os cadeirantes, de chegar até lá e eu já observei por 
diversas vezes, o nosso amigo Rosivaldo, tem meu tio Geraldinho também que é cadeirante, 
mais alguns aqui, que me perdoe, que a gente, não lembro o nome de todos nesse momento, 
mas precisa ali de auxílio ou se não tem muita dificuldade para chegar lá, então eu acredito, 
que eles merecem, não fica caro, é uma calçada estreita, conforme eles vão vir ali pelo asfalto, 
pela calçada, vão ter acesso ali, sem grande dificuldade, isso é muito importante, é qualidade 
de vida para todos nosso povo. Em relação ao secretário de agricultura e o vereador Danilo, 
essa semana fizemos uma visita buscando informações, trocando ideia sobre as necessidades 
e potencialidades do rebanho leiteiro nosso município, tivemos uma boa conversa com ele 
falamos sobre irrigação de pastagem, sobre o manejo do Gado, sobre a produção de leite 
dentro do Lidianópolis, dessa cadeia produtiva pode gerar dentro do nosso município, 
Lembrando que a maior empresa que nós temos dentro do município de Lidianópolis é 
agricultura, merece toda nossa atenção, no momento eu e o Vereador Danilo ali já fizemos a 
reivindicação do médico veterinário que é uma necessidade, assim primordial dentro do nosso 
município de acordo com essa demanda do gado leiteiro, então ficou nosso pedido, foi uma 
boa troca de informação e já agradecer também o secretário de agricultura que nos recebeu 
muito bem secretario Lucas e em relação ao projeto de Lei n.06 pessoal até queria mostrar 
aqui,  saiu no Diário Oficial, agradecer mais uma vez aos companheiros vereadores, passou 
por aqui por esse plenário por duas vezes, foi votado, o nosso Presidente assinou e sancionou 
então a partir de agora, tem o prazo dele de entrar em vigência, mas a partir desse momento 
que ele foi assinado ele virou lei dentro do município de Lidianópolis e eu fico muito feliz porque 
além de orientar, fiscalizar o serviço do vereador, propor um projeto de lei que vai beneficiar 
nossa comunidade, jamais colocar o nosso executivo em saia justa, o projeto de lei vem 
complementar o excelente trabalho que vem sendo realizado pela Secretaria de Saúde do 
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nosso município, então eu fico muito feliz que esse é o primeiro projeto meu dentro dessa casa 
de lei  que foi aprovado e que eu tenho certeza que vai beneficiar as mães a gestantes e as 
futuras gerações que infelizmente nós não sabemos quando que essa pandemia vai cessar, 
em relação ao projeto de irrigação da vila II fizemos uma caminhada lá essa semana e o 
vereador André Faian, até perguntamos da vereadora Isabel que mora lá na vila II, mas ela 
estava acompanhando seu esposo na cidade de Arapongas, então não foi possível mas nós 
fizemos uma caminhada, conversamos com o pessoal da empresa que ganhou a licitação,  
parabenizar o Executivo, também por essa conquista, é um projeto aí de mais de R$ 
250.000,00 que vai vir de encontro aos anseios daquela comunidade projeto de irrigação 
maravilhoso que vai melhorar a produtividade da Vila Rural II, nós ficamos muito feliz dessa 
empresa ter pegado o projeto, já está em execução na vila eu quero já, também aproveitar para 
agradecer a palavra e desejar uma boa noite a todos e uma excelente semana; DANILO 
AUGUSTO BRANCO, boa noite Presidente, Dr Lesley, secretário Beramar e a todos que nos 
assiste. Primeiramente parabenizar trabalho de todos os vereadores, agradecer também as 
pessoas que estão no Facebook assistindo a sessão da Câmara que hoje traz uma 
transparência para a população, estava olhando aqui na sessão ao vivo, Serginho está lá no 
Japão, está acompanhando nós aqui, um abraço a todos especialmente para o Teijinho que 
está lá no Japão, é a importância da Transparência, podendo estar sendo levado a população 
está enxergando o trabalho do vereador, então parabenizar toda a câmara por ter colocado a 
sessão ao vivo. Referente ao projeto de lei sobre utilidade pública da hong São Francisco de 
Assis, é um projeto de lei que coloquei junto com o professor Claudeir e vem em busca de 
melhoria para ONG de nosso município, isso é um compromisso que fizemos na campanha 
que está dando certo, Trabalhando e se Deus quiser a gente vai colocar mais projetos que vai 
beneficiar os nossos animais aqui na cidade de Lidianópolis. Referente ao projeto de lei 
também sobre utilidade pública da Rádio, acho muito legal, uma rádio comunitária, uma rádio 
do município e merece está como utilidade pública, onde vai buscar também recurso dos 
governos para cada vez mais equiparar a rádio e também gerar emprego em nosso município, 
sobre indicação que eu fiz sobre a parte do correio, não tô criticando os munícipes está 
cobrando a gente por não está chegando a correspondência nos bairros, na cidade de 
Lidianópolis em si, não é culpa da nossa amiga Rosângela, é uma brilhante funcionária do 
correio, uma pessoa especial em nosso município, porém ela está sobrecarregada do cargo 
dela ali, ela tem que atender, ela tem que entregar a carta, então eu não sei se o executivo 
consiga o contato com a empresa do correio que governa, que possa estar fazendo essa 
cobrança para contratação de mais um carteiro ou às vezes mais uma pessoa que que vai 
entregar as correspondências nas casas, referente sobre a indicação do estudo do executivo 
sobre autarquia para água e esgoto nosso município, tô conversando com vários vereadores 
Vereadores, Professor Claudeir, até tinha agendado uma visita em Sertanópolis para gente ir lá 
conhecer ,porém por causa da pandemia a prefeita lá fez um decreto que não tá podendo ter 
ter visita, então foi cancelado essa visita e eu creio que mais uns 10 dias aí a gente vai estar 
podendo ir lá visitar e ver como que funciona, acho muito importante haja visto que com 
autarquia a gente vai começar a Gerar emprego em Lidianópolis que é o que nós buscamos 
juntamente com executivo gerar emprego e também a renda que fica porque a pessoa paga 
um talão de água Fabinho, vai lá para Curitiba, entendeu e a gente tem autarquia nossa aqui a 
pessoa pagou a água, o rendimento fica aqui no município, além de gerar emprego a gente vai 
conseguir também trabalhar com a água e esgoto nosso município, pedindo também a 
indicação sobre o cascalhamento do carregador do Paulo, ele loteou, fez loteamento da  
chácara dele, com seis chácaras, e ele tá precisando do cascalhamento, dá o casamento na 
rua principal ali, que dá acesso à chácara, haja visto que ali vão fazer chácaras de lazer, eles e 
aí vão montar, gerando emprego também na parte de Construção Civil e na parte da 
manutenção da chácara. Quero agradecer a todos os vereadores pelo apoio ao projeto do 
carrinho de supermercado adaptado para crianças e adultos, fico feliz de chegar no final do ano 
a gente ver o nossos amigos que têm deficiência está entrando dentro do supermercado e está 
fazendo compra, escolhendo e não precisando mais de ficar na rua e a pessoa está pegando a 
mercadoria, então fico muito feliz com essa aprovação, é um projeto que a gente traz inclusão 
social, quero parabenizar também o professor por ter falado da indicação ali no centro no 
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centro comunitário ali, que vem junto com esse projeto está acho que a inclusão é uma forma 
da gente fazer em nosso município valorizando as pessoas, isso é valorização, quero 
parabenizar também a todos os vereadores pelo trabalho de hoje referente a visita que tivemos 
junto ao secretário da Agricultura o Lucas eu e o Claudeir buscando conhecimento, buscando 
também o que fazer para bacia leiteira aqui de Lidianópolis, haja visto que havia necessidade 
de contratação no veterinário, o prefeito já conseguiu pela AMUVI, porém em conversa com o 
secretário, essa  veterinária não vai ter tempo de fazer esse trabalho na bacia leiteira com os 
agricultores que tem seu gado leiteiro, então é uma forma da gente está trabalhando, uma 
forma da gente está vendo como secretário de agricultura também a possibilidade da 
contratação no veterinário, além disso a gente questionou também se ele está aprovado no 
senado, também um projeto que que vai beneficiar os pequenos agricultores, ele também não 
tá estava sabendo, mas ele vai pesquisar, vai entrar em contato comigo e com o Claudeir, 
porque vai trazer benefício para os pequenos agricultores por causa da pandemia dá um 
incentivo, um X valor que ele vai emprestar o governo, vai emprestar o dinheiro para o pequeno 
agricultor, pagar em cinco anos, sem juros nenhum, esse é um incentivo do governo para o 
pequeno agricultor, então esse é um projeto que está provando lá no Senado e a gente já foi ali 
conversou com ele e ele vai dar uma pesquisada também para ver a viabilidade desse 
investimento para os pequenos agricultores quero agradecer a todos, uma boa noite, fica com 
Deus que, Deus abençoe a todos ,Obrigado.  Presidente ODAIR JOSE BOVO, agradecer a 
você vereador Danilo que presidiu a sessão passada, conduziu, faltei devido o falecimento do 
meu tio, seu sepultamento foi marcado no último horário, então eu avisei com antecedência 
vocês vereadores que não estaria presente, mas acompanhei a sessão também pelo Facebook 
estão todos de parabéns e mais uma vez obrigado a todos por conduzir a sessão passada 
também gostaria de estar comentando um pouquinho, Nós estamos passando aí por um 
momento difícil sempre tô falando, vejo vocês todos vereadores comentando também, hoje o 
texto bíblico, Muito lindo Rosa, muito maravilhoso o nosso texto que o secretário escolheu o 
texto do dia, não julgar, para não ser julgado, então nós político estamos passando aí por um 
momento que muitas pessoas julgam, Principalmente os políticos, nível Municipal nível de 
estado federativo, mas a gente sabe que tem muitas pessoas ainda boas, que conduz 
municípios, que conduz estado, que conduz o país, eu sempre tem acompanhado as rede 
social falando do político, as vezes a pessoa critica, mas eu vejo pessoas que criticam,  planeja 
e nunca age em prol ao próximo ou buscando alguma coisa para ajudar a pessoas, o próprio 
estado não faz praticamente nada, criticar é muito fácil, mas na hora de fazer é difícil, e julgar 
também é uma coisa fácil, não é dois mais dois é quatro mais quatro, oito e assim vai, às vezes 
a matemática existe alguma tropeiro, esta o professor aqui que sabe que não é simplesmente 
fazer a matemática a resenha fácil, mas tem alguma dificuldade em todos aspectos, não é 
professor, também quero justificar mais uma vez a ausência do nosso Vereador Mineiro, ele 
pediu, ligou para mim ele tomou a segunda dose, não tá sentindo muito legal, mas não é nada 
de grave, também agradeço ao pessoal do Rotary de Ivaiporã, a gente está tentando junto com 
alguns amigos formalizar uma extensão do Rotary de Ivaiporã aqui, se chama uma cidade de 
satélites do Rotary e acredito que isso aí vai chegar até vocês, amigos companheiros aí um 
convite e que vocês vejam com bons olhos o que que é o Rotary, eu já agradeço, pela doação 
que o Rotary de Ivaiporã nos deu para APAE, foram três cadeiras de roda, até o Beramar fez 
uma matéria para nós aí em agradecimento, então eu já aproveito esse momento agradecendo 
ao Marcos, que é o presidente, que vai pôr o Márcio que sabe, a Deise também, a diretora 
nossa da APAE aqui de Lidianópolis, na sessão passada, até mesmo, eu poder colocar uma 
indicação em relação aos reparo asfalto na cidade, hoje a Rosa colocou e eu tive essa semana 
conversando com o prefeito onde  puxei o teu assunto , porque lá atrás que eu dei a gente fez 
um pedido ao Deputado reino Stephanie Stephanie Júnior e ele nos prometeu R$ 100.000 para 
estar trabalhando na questão as faltas de reparos Inclusive a rua que o Claudemir fez a 
indicação que está no projeto não então a verba de r$ 100.000 e nessa conversa com prefeito 
ele disse que não é só a sua rua ele vai estar trabalhando em todos os setores, necessidade 
do município acho que eu estava conversando também, deve ter falado isso então ele mandou 
está avisando vocês. em relação a essa questão do asfalto também aproveitando eu tive 
conversando com o Bassan com Tiago o pessoal do departamento rodoviário e até vir para 
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fazer uma indicação pediram para fazer ligação mas eu já vi lá que o Vereador Fabinho tinha 
feito indicação lá no começo do ano já nessa vinho em relação ao caminhão prancha também 
conversei com o prefeito eles pediram para tá conversando com prefeito tá curso da Câmara 
Municipal para esse caminhão é para transportar essa máquina pesada não só a giratória mais 
um rolo enfim que será de grande utilidade para o setor rodoviário tá parando também o 
Fabinho pelo pela indicação do Monte Alto das Pedras irregular é até na sessão a sessão na 
última reunião com prefeito eu falei que o estado , é o momento que o Governo está tá 
investindo nessa questão que eu vi uma entrevista na rádio, estão investindo aí no setor de 
pedra irregular até o Vale do Ivaí, parece que mais de 44,6 milhões de reais,  não tem certeza 
que eu tô falando, mas é bastante dinheiro que o governo do estado está colocando nessa 
linhagem aí esse é o município talvez correr atrás , de repente ainda dá tempo, vereador então 
parabéns a todos os vereadores pelas indicações, pelos trabalhos, pelos projetos e mais uma 
vez quero dizer vocês, essa câmara está junto desde o início, a gente tem tentado trabalhar 
junto às vezes há uma divergência de ideias, de pensamento, mas com certeza é um 
aprendendo com o outro e um ensinando o outro e vocês que estão aqui, mais novos com 
vontade de trabalhar a gente está aí, Doutor junto com vocês aprendendo também porque o 
político, eu tenho uma frase comigo, tem uma frase que eu sigo esse meu tempo de escola um 
bom Líder é aquele que faz Líder, então eu acredito que a gente como liderança vai 
preparando pessoas que venha e vai se formando pessoas melhores e melhores, isso que nós 
precisamos é isso que o Brasil precisa, de bons líderes que realmente não seja só interessada 
em si própria, em seu bolso mas sim que se interessa no bem comum da comunidade ou do 
município do estado do país, eu acho que era isso que eu tinha anotado aqui para tá falando. 
tinha mais uma coisinha para estar falando para vocês assim, o prefeito me convidou no meio 
da semana passada até ia comentar que foi na outra semana, em relação ao Almirante naquela 
indicação que eu fiz na elaboração de um projeto lá no Porto Uba, até André pediu para ele 
está te convidando, não sei se chegou, ele estava no sítio, ele me chamou foi eu, secretário e 
mas engenheira Rafaela, então a gente foi lá analisou os pontos André e sabe essa semana 
Danilo eu vi mais umas cinco ou seis postagem no Face daquele mesmo local que a gente está 
pensando em fazer um Mirante, então é uma coisa assim, que Peço ajuda de vocês também 
sabe depois que a gente está pedindo a um deputado alguma coisa assim, uma verba que 
venha de fora, até o prefeito tem que fazer um projeto fazer a base de cálculo de um projeto 
para depois a gente pedir recurso, então é isso aqui que tá falando era isso para hoje ,então 
mais uma vez eu agradeço a presença de vocês que se faz presente, agradeço a presença 
mais uma vez do nosso advogado aí que vem de Ivaiporã, chovendo, friozinho, mas Honrar o 
seu compromisso, Dr. Leslie a gente fica feliz por estar presente, e a todos vocês aí também 
que se dispôs nas suas casas, também está presente acompanhando nessa segunda-feira 
chuvosa, agradeço também e a todos pessoal está nos assistindo pelo Facebook a gente 
também está com celular ligado aqui, sempre vendo as pessoas que participa. Mais uma vez 
agradeço a vocês por esse momento e dizer que a gente fica feliz das pessoas está interagindo 
no nosso município e vereador é assim, a gente pede, até brinquei com prefeito essa semana 
às vezes a gente só entra no gabinete para pedi, como se diz na igreja católica, tô falando que 
nós pedimos para o Santos, nós somos intercessor então às vezes a gente não tem o poder de 
executar mas a gente tem o poder de pedir, então você está nos ouvindo aí às vezes vocês 
pede a gente vai lá no secretário do prefeito e passa o pedido feito pela comunidade, o 
morador assim está pedindo, então é esse nosso dever de estar sempre pedindo, e isso é legal 
sabe que a população nos entendem, eu vejo aí o trabalho dos vereadores se dedicando a 
ONG estão de parabéns, a gente talvez não está aí de cabeça, mas a gente sabe que está em 
boas mãos, até tenho parente envolvido na questão da ONG, e eu sempre falo no que 
depender de mim estou aí para ajudar também, jamais vou interromper algum projeto que seja 
analisado, é isso aí, a gente não quer que esse projeto vem goela abaixo, que nem a gente 
fala, mas a gente tem o nosso Doutor aqui que está sempre nos ajudando, sempre 
colaborando e às vezes a gente fica preocupado, porque Lei, uma vez sancionada, uma vez 
aprovado, tem que ser cumprido, então quando se aprova uma lei,ela pode ferir ou não, isso 
ela não vai agradar todos, essa palavra então a lei quando ela se torna publicada, ela vai ter 
que agir, às vezes ela não agrada todos, mas com certeza a lei foi feito para melhoria, então é 
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isso que e o nosso dever de cidadão, nosso dever vereança no município, então acho que já 
falei um pouquinho demais, mais uma vez agradeço a todos que se faz presente, o pessoal de 
casa, declaro encerrada a 20ª sessão ordinária do dia 21 de Junho do ano de 2021 então todos 
tenham um bom retorno e fique com Deus.  E, nada mais havendo, encerrou-se a presente 
Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por mim, Claudiomiro Domingos Honorato, 
Assessor Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, assinada pelo 
Presidente, 1º Secretário e os demais vereadores.  
 
 

ODAIR JOSE BOVO                             CLAUDEIR GORDIANO 
                               Presidente                                                1º Secretário 
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